

*„Zusammenkommen
ist ein Beginn,
zusammenbleiben ist
ein Fortschritt,
zusammenarbeiten
ist ein Erfolg!“*

Henry Ford



Kinderschutz braucht starke Netze

Hier können Sie uns erreichen:

Fachbereich für Kinder, Jugendliche und Familien
Fachdienst Familie – Sozialer Dienst
Kinderschutz-Koordination
Rita Alte-Bornholt
Bocksmauer 20
49074 Osnabrück
Telefon (0541) 323-2295
Telefax (0541) 323-15-2295
E-Mail Alte-Bornholt@osnabrueck.de

Fachdienst Familie – Sozialer Dienst
Kinderschutz-Koordination

Wir wollen die lokalen Akteure des Kinderschutzes eng miteinander verknüpfen und die bestehenden Angebote und Hilfen gemeinsam fortentwickeln.

Durch das Bundeskinderschutzgesetz (BKisSchG) wird der aktive Schutz von Kindern und Jugendlichen gestärkt und als gesamtgesellschaftliche Aufgabe definiert. Mit dem Auf- und Ausbau von lokalen Netzwerken koordiniert und festigt die Stadt Osnabrück die Zusammenarbeit aller am Kindeswohl beteiligten Akteure direkt vor Ort.

Sie hilft, das Angebotsspektrum für Familien beständig zu erweitern und passgenau aufeinander abzustimmen. Risikolagen und Belastungen von Kindern und Jugendlichen können so frühzeitig erkannt und möglichen Fehlentwicklungen kann vorgebeugt werden.

Die Kinderschutz-Koordination hat folgende Aufgaben:

- Information über die Kinderschutzarbeit sowie über bestehende Hilfs- und Unterstützungsangebote
- Geschäftsführung des Arbeitskreises Kinderschutz
- Auf- und Ausbau einer dezentralen Vernetzung des Kinderschutzes in Osnabrück
- Sicherstellung eines engen Informationsaustausches dieser Netzwerke
- Entwicklung und Erstellung von professionsübergreifenden Kooperationsvereinbarungen
- Förderung des Austausches der insoweit erfahrenen Fachkräfte
- Planung von Fachtagungen und Fortbildungsangeboten

Die Koordination arbeitet zudem intensiv an der Weiterentwicklung von Qualitätsstandards im Kinderschutz.

Informationen rund um das Thema und auch zur Weiterbildung im Bereich Kinderschutz sind erhältlich bei der Kinderschutz-Koordination.



Sprechen Sie uns an!

Die Welt der Kinder ist einem stetigen Wandel unterworfen. Mit den teils rasanten lebensweltlichen Veränderungen muss auch der Kinderschutz Schritt halten. Für Ihre Ideen und Anregungen, wie in der Stadt Osnabrück der Kinderschutz weiter optimiert werden kann, sind wir Ihnen sehr dankbar.

